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Niederschrift 
 

über die Sitzung des Ausschusses für Jugend, Sport, Kultur und Soziales der 
Gemeinde Lutterbek (LUTTE/KA/02/2011) vom 14.11.2011 

 
Anwesend: 

Vorsitzende/r 
Herr Cai Lamp  

Mitglieder 
Herr Gerald Gleue  
Frau Maren Kampz  
Frau Irene Meller - Protokollführerin - 
Herr Götz Siegmann  

Gäste 
Herr Rolf Burmeister  
Herr Jens Peters  
 
 
Abwesend: 

Mitglieder 
Frau Ursula Smolka  
 
 
Beginn: 19:30 Uhr 
Ende 21:25 Uhr 
Ort, Raum: 24235 Lutterbek, Am Dorfteich 1-3, 

Dorfgemeinschaftshaus/Feuerwehrgerätehaus 
 
 
Tagesordnung: Vorlagennummer: 

- öffentliche Sitzung - 

 1.   Eröffnung der Sitzung und Feststellung der Beschlussfähig-
keit 

 

   
 2.   Genehmigung des Protokolls vom 21.03.2011  
   
 3.   Einwohnerfragestunde  
   
 4.   Spielplatzgeräte  
   
 5.   Senioren-Tour im Sommer  
   
 6.   Lutterbeker Anzeiger  
   
 7.   Bezuschussung der Kindertagespflege  
   
 8.   Zuschüsse für SSG  
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 9.   Adventsfeier  
   
 10.   Verschiedenes  
   
 
 

- öffentliche Sitzung - 

TO-Punkt  1: Eröffnung der Sitzung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 
 
Cai Lamp eröffnet die Sitzung um 19:30 Uhr und stellt die Beschlussfähigkeit fest. 
 
 
 
TO-Punkt  2: Genehmigung des Protokolls vom 21.03.2011 
 
Das Protokoll vom 21.03.2011 wird einstimmig genehmigt. 
 
 
 
TO-Punkt  3: Einwohnerfragestunde 
 
Rolf Burmeister fragt, ob im Jahr 2012 das Lutterbeker Open Air stattfinden solle. Jens Pe-
ters erklärte, dass dies nicht der Fall ist und verweist auf das letzte Protokoll mit der Bitte das 
Thema als behandelt zu betrachten. 
 
 
 
TO-Punkt  4: Spielplatzgeräte 
 
Während der TÜV den Spielplatz problemlos abgenommen hat, stellte die DEKRA erhebli-
che Mängel fest. Um eine sofortige Schließung zu verhindern, reparierte Jens Peters inner-
halb von 1 ½ Stunden die angeführten Mängel. Unter anderem mussten Probleme an der 
Rutsche, der Sprossenleiter und der Podeste behoben werden. Cai Lamp fragt daraufhin, ob 
die DEKRA eine Nachprüfung durchführt. Dies wird von Jens Peters verneint. Jens Peters 
berichtet weiter, dass auf die Spielplatzeinweihung bisher verzichtet wurde, weil das Karus-
sell irreparabel beschädigt ist. Er schlägt vor, dass das für die Einweihung verplante Geld für 
die Neuanschaffung eines Karussells verwendet wird. Für die Einweihung waren ca. 900€ 
bereitgestellt worden. Ein neues Gerät würde ca. 1275€ kosten. Die Fraktionsmitglieder der 
CDU hatten bereits eine Spende über den Restbetrag in Aussicht gestellt. Der Vorschlag 
wird einstimmig angenommen. Da keine Einweihung stattfindet, wird Jens Peters alle Spen-
der mit einem persönlichen Schreiben danken. Beispielhaft sind folgende Spender zu nen-
nen:  
Firma Dahlinger:  das gesamte Holz für den Spielplatz 
Sparkasse: 1000,-€ 
Volksbank: 200,-€ 
Bei der Renovierung des Spielplatzes wurden 368,5 private Arbeitsstunden geleistet, von 
denen Jens Peters 118, Cai Lamp 55,5 , Hans-Jürgen Woltmann 25 und Hermann Klinker 19 
Stunden abgeleistet haben. 
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TO-Punkt  5: Senioren-Tour im Sommer 
 
Gemäß Absprache ist für das Jahr 2012 die Gemeinde für die Planung der Senioren-Tour im 
Sommer verantwortlich. Bezüglich der Durchführung werden folgende Vorschläge gemacht: 
 
Gerald Gleue spricht sich dafür aus, dass die Gemeinde lediglich den Bus bezahlt und die 
restlichen Kosten (Eintritt, Kaffee, Kuchen, usw.) von den Teilnehmern selbst übernommen 
werden. 
 
Jens Peters schlägt vor, dass die Teilnehmer und die Gemeinde die Kosten für den Bus, den 
Eintritt und Kaffee und Kuchen gemeinsam tragen. Seiner Meinung nach sollte die Fahrt 
auch für jüngere Teilnehmer geöffnet werden. Um den Teilnehmern keine Kosten aufzuerle-
gen, schlägt Rolf Burmeister vor, dass diese Fahrt nur alle zwei Jahre stattfinden sollte und 
die Planung und Kostenübernahme dann von der Gemeinde und der AWO gemeinsam 
übernommen werden. 
Nach der Diskussion einigt man sich einstimmig darauf, dass Cai Lamp mit Peter Hoffmeister 
als Vertreter der AWO Kontakt aufnimmt und ihm den Vorschlag unterbreitet. Nachdem eine 
Entscheidung von der AWO vorliegt, soll dieses Thema in der nächsten Sitzung noch einmal 
angenommen werden. 
 
 
 
TO-Punkt  6: Lutterbeker Anzeiger 
 
Da im letzten Lutterbeker Anzeiger Artikel eingestellt wurden, die nicht den Vorstellungen 
und Absprachen des Ausschusses entsprachen, wird die Durchführung der Kontrolle be-
sprochen. Der bisherige Austausch der Redaktion über E-Mails soll zugunsten eines persön-
lichen Treffens entfallen, um eine direktere Absprache zu ermöglichen. 
Auf Nachfrage Gerald Gleue wird berichtet, dass die Redaktionsmitglieder keine Beiträge 
ändern, sondern sie nur genehmigen oder ablehnen. 
Jörg Willms wird als Ersatz für das Ausschussmitglied Michael Saxen vorgeschlagen, da er 
seine Vertretung im Hauptausschuss niederlegen möchte. Er könnte damit auch als Redakti-
onsmitglied in Frage kommen. 
 
 
 
TO-Punkt  7: Bezuschussung der Kindertagespflege 
 
Der Kreis hat von der Gemeinde einen Beitrag für die Finanzierung der Kindertagespflege 
gefordert. Pro Stunde und Kind werden 1,30€ verlangt. Jens Peters lehnt die Forderung ab, 
da sich zurzeit keine Tagespflegekinder und keine Tagesmütter in der Gemeinde befinden. 
Aus diesem Grund wird die geforderte Finanzierung einstimmig abgelehnt. Falls sich der 
Bedarf ändert, wird sich der Ausschuss erneut mit dem Thema beschäftigen. 
 
 
 
TO-Punkt  8: Zuschüsse für SSG 
 
Es wird einstimmig beschlossen, dass der Weiße Ring, die AWO und die Kriegsgräberfür-
sorge mit je einer Spende i.H.v. 30€/Jahr unterstützt werden. Während der Diskussion be-
züglich der Bezuschussung der Jugendarbeit der SSG wird die Protokollführerin von Jens 
Peters aufgefordert, den Raum zu verlassen, da er Befangenheit vermutet. 
Der Protokollführerin wird nachberichtet, dass der Gemeindevertretung empfohlen wird, die 
Jugendarbeit der SSG nur auf Antrag zu unterstützen. 
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PAUSE: 21:05-21:10 Uhr 
 
 
 
TO-Punkt  9: Adventsfeier 
 
Es wird abgesprochen, dass die Senioren Adventsfeier am 14.12.2011 um 15 Uhr im DGH 
stattfinden soll. Die Torten werden wieder gespendet. Die Lehrerin Frau Detmann wird wie-
der mit ihrer Klasse eine Aufführung vorbereiten. Als weitere Gäste werden der Pastor und 
der Organist Roman Reichel von der Kirchengemeinde Probsteierhagen erwartet.  
Am 13.12.2011 wird der Aufbau stattfinden. Am 14.12.2011 treffen sich die Helferinnen ab 
14 Uhr. 
 
 
 
TO-Punkt  10: Verschiedenes 
 
Über Jens Peters lässt Sonja Wölk mitteilen, dass sie den Jugendraum des DGH für 1-1 ½ 
Stunden/Woche für einen Englisch-Kurs nutzen möchte. Sie wäre bereit 5€ für die Nutzung 
zu zahlen. Der Ausschuss erklärte sich damit einstimmig einverstanden. 
 
 
Cai Lamp schließt die Sitzung um 21.25 Uhr 
 
 
 
 
 
 

  gesehen: 
   

gez. Irene Meller gez. Cai Lamp Sönke Körber 
- Protokollführerin - - Ausschussvorsitzender - - Amtsdirektor - 
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